

ABSTRAK

KAJIAN PENGELOLAAN USAHA KAYU LAPIS BERDASARKAN KESETARAAN GENDER DI CV KOTA AGUNG KECAMATAN TEGINENENG

Oleh

Elen Puspita¹, Hari Kaskoyo², Indra Gumay Febryano²

Kesetaraan gender adalah perempuan dan laki-laki memiliki status serta memiliki kondisi yang sama dalam pemenuhan hak-haknya sebagai manusia dan mewujudkan kemampuannya untuk berperan aktif dalam pembangunan. Melihat jumlah karyawan yang hampir sama rata jumlahnya antara karyawan laki-laki dan karyawan perempuan dalam pengelolaan usaha industri kayu lapis, dimana berbagai jenis spesifikasi pekerjaan yang dapat dilakukan oleh karyawan laki-laki dan perempuan sesuai dengan kemampuannya, sehingga hal ini menyebabkan adanya perbedaan peranan yang dilakukan antara karyawan laki-laki dan perempuan baik dalam menghasilkan produk, kinerja karyawan dan juga upah yang didapat. Berdasarkan perbedaan tersebut maka dilakukannya penelitian mengenai “Kesetaraan Gender Pada Pengelolaan Usaha Kayu Lapis di CV Kota Agung Kecamatan Tegineneng”. Penelitian ini bertujuan untuk : (1) Mengkaji peran gender dalam pengelolaan usaha kayu lapis di CV Kota Agung Kecamatan Tegineneng, (2) Mengetahui spesifikasi kerja yang dilakukan gender. Data diambil dengan menggunakan metode pengambilan data *simple random sampling* (sampel acak sederhana). Metode analisis yang digunakan adalah deskriptif kualitatif kemudian dilakukan perbandingan secara signifikansi kuantitatif dengan menggunakan uji T. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Terdapat perbedaan peran gender yang terjadi pada CV Kota Agung khususnya pada kegiatan produksi kayu lapis, namun tidak terdapat adanya perbedaan dalam pembagian waktu kerja, upah, tunjangan dan keadilan yang diberikan dari perusahaan, (2) Berdasarkan hasil uji T, peran yang dilakukan antara karyawan laki-laki dan perempuan tidak berbeda nyata dalam melakukan kegiatan pengelolaan usaha CV Kota Agung.

Kata kunci: Kesetaraan gender, CV Kota Agung, Karyawan.

-
1. Mahasiswa Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Lampung
 2. Dosen Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Lampung